



児童発達支援・放課後等デイサービス「フェイス」の 事業承継にかかるご挨拶

拝啓 春暖の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、このたび弊社は、「NPO法人ワークレッシュ」が運営する児童発達支援・放課後等デイサービス フェイスにかかる事業を、令和5年 6月1日をもって承継し、事業を継続させていただくことになりました。弊社は、大阪狭山市において、生活介護パークス及び生活介護パークス西山台（支援学校等を卒業した後に行く社会生活の場）を、堺市の東区北野田において児童発達支援・放課後等デイサービス パークスを運営しております。

この度、承継・継続の運びとなった経緯とその出会いや思いについて、ご説明させていただきます。私（若林）は、今から8年前の2015年に堺市東区北野田において、仲間とともに、児童デイサービス パークスを立ち上げました。ケアが必要なお子さんの入浴の支援や学習の支援を行う事業所です。その頃から、ワークレッシュの代表和久貴子さん、フェイスのスタッフさんとは交流があり、お互いの事業所にて見学や意見交換をして学びを深める仲でもありました。

その後大阪狭山市に生活介護パークスを立ち上げ、大阪狭山市にてお仕事をさせていただく機会が増え、それにつれて、和久さんとの交流の機会も増えていきました。その交流の中で、ワークレッシュさんの市民活動団体としての歴史及び多岐にわたる活動を知り、ワークレッシュというチームの雰囲気や、和久代表のお人柄、考え方、行動力に私淑していったというのが率直な気持ちです。

今回、認定NPO法人ワークレッシュという大きな潮流から生まれたフェイスの事業を、その仲間とともに歩んでいけることに、喜びを感じております。

フェイスに通う子どもたちが、今後も末永く活動を積み上げ、成長していくことが、何より大切であると考えております。そのためにフェイススタッフ一同、精いっぱい頑張ります。どうかよろしくお願いいたします。

敬具

令和5年 4月 18日

5月半ばより、ご家庭ごとに契約に関するご説明と懇談をお願いしたいと思っておりますので、後日改めてご案内させていただきます。

堺市東区北野田371-2
合同会社トゥルーポイント
代表 若林 洋平

